



まなびい 掲示板

岡町公民館 ☎66-2111 内線163、164
FAX66-2454

〈ハンドメイド教室〉

夏は涼しく、手作りのオリジナル布ぞうりで
過ごしませんか。

▶布ぞうり教室

【日 時】①4月29日(木)祝
②5月8日(土)
各回 9時30分～12時

【場 所】総合センター和室

【内 容】布ぞうり作り

【講 師】山本良子さん

【参加費】500円(材料代)

※生地準備を依頼する人は、材料代
のほかに生地代として別途500円
がかかります。

【定 員】10人 (子どもは保護者同伴)

【申込み】4月27日(火)締切



布ぞうり申し込み
QRコード

〈子ども体験教室〉

手作りのプレゼントでお父さん、お母さんに
感謝を伝えてみませんか？

▶父の日の贈り物を作ろう

【日 時】4月18日(日) 10時～12時

【場 所】総合センター大集会室

【内 容】手びねりのマグカップ作り

【講 師】tamari窯 高村まりさん

【参加費】1,000円(材料代)

【対象者】幼児～高校生(先着15人)
※小学校低学年までは保護者同伴

【申込み】4月14日(水)締切

【その他】作成した作品は、工房で焼き上げます。
完成は6月上旬の予定です。



父の日申し込み
QRコード

▶母の日の贈り物を作ろう

【日 時】5月5日(水)祝 14時～15時30分

【場 所】総合センター大集会室

【内 容】フラワーマスコット

【講 師】近藤明美さん

【参加費】800円(材料代)

【対象者】小学生(先着10人)

【申込み】4月26日(月)締切

【その他】開催日の1週間前のキャンセルは、す
でに準備が整っているため、参加費を
いただき、材料をお渡します。



母の日申し込み
QRコード

チャレンジデー開催延期のお知らせ

住民総参加のスポーツイベント「チャレンジ
デー」は、10月27日(水)の開催を予定しています。

感染対策を徹底した実施に向け、現在、調整
中です。開催が決まりましたら、あらためてお
知らせします。

岡まなび交流課 ☎66-2111 内線161



『野良犬の値段』

百田 尚樹 著

ネット上に「誘拐サイト」
を立ち上げ、みずぼらしい男
たち6人を誘拐したことを公
開する。この6人の男たちは
何者なのか。そして、犯人は
何が目的なのか。希代のエン
タメ作家の待望ミステリー。



『鬼滅の刃 ノベライズ』

吾峠呼世晴 原作
松田 朱夏 著

人気漫画を原作に忠実に小
説化。心優しき少年、炭次郎
が「鬼」になってしまった妹
を救い、鬼を倒すため今、旅
立つ！『運命のはじまり編』『鬼
殺隊編』『無限列車編』の三巻
を同時所蔵！



『マスクをとったら』

いりやま さとし 作

マスクをとったら何した
い？「泳ぎたい！さげびたい！
一緒に食べたーい！遊び
たいーい！」動物たちと一緒に
子どもたちが思い切り遊べる
絵本。読み聞かせは2歳から、
一人読みは3歳からがおすすめ。

公民館
図書室から

本の紹介

● 開館時間：午前8時30分～午後7時
● 休館日：年末年始

▷東京2020オリンピック
聖火歓迎セレモニーでの
記念の一枚(左から土谷美
保子さん、星野帆乃華さん
土谷奏太さん、鈴木重男町
長、觸澤義美副町長、高畑
嗣人教育長)▽展示され
た



希望と感動が灯る聖火

オリンピック聖火の巡回展
示(東京2020オリンピック・パ
ラリンピック聖火事業等県実行委員
会主催)は3月14日、総合センタ
ー大集会室で開催され320人が訪
れました。

セレモニーでは、オリンピック
聖火リレーで6月にランナーを
務める土谷奏太さん(小屋瀬中1年)
がランタンに灯る聖火を掲げて入
場。「震災から10年という節目を
迎え、多くの被災した方々に笑顔
と元気を届けられるような走り
をしたいです」と思いを語りました。
展示に併せて行われた葛巻町特
別表彰では、第75回国民体育大会
冬季大会スケート競技会スピード
競技成年女子2000mリレー
で優勝した星野帆乃華さん(日本
体育大3年)と第72回および第73
回国民体育大会スキー競技会クロ
スカントリレー成年女子E3kmクラ
シカルで優勝した土谷美保子さん
(元木)が表彰されました。

会場では、聖火展示のほか、ト
ーチや聖火運搬モデルプレートの展
示、ライセンス商品などの販売も
行われにぎわいました。

東日本大震災10周年行事

祈りの灯火2021

～ 未来に向かってまた一歩 ～

3月11日、盛岡市の盛岡城跡公園周辺で「祈
りの灯火2021」が開催され、全国から寄せられ
た約1万2,000個の灯籠に火を灯しました。

また、2月に町民の皆さんから協力いただ
いた480個の牛乳パックの灯籠も一緒に並べられ、
東日本大震災で亡くなられた方々の追悼と復興
へ向けた願いが添えられました。

今回の灯籠作りをきっかけに、震災当時の状
況についてあらためて考えたり、震災後に生ま
れた子どもたちが未曾有の出来事を知る機会に
なりました。



祈りの灯火2021で灯された灯籠の様子